



Panguipulli y Valdivia serán escenario para la 10° versión regional del Congreso Futuro

AGENDA. Evento gratuito está anunciado para enero, por dos días, bajo el eslogan “¿Qué humanidad queremos ser?”.

Daniel Navarrete Alvear
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En enero próximo será la nueva versión del Congreso Futuro, evento nacional que por décimo año se volverá a realizar en la Región de Los Ríos y en dos sedes. El miércoles 15 en el Teatro Educativo de las Artes de Panguipulli; y el viernes 17 en La Leñera del Campus Cultural de la Universidad Austral de Chile.

Bajo la consigna “¿Qué humanidad queremos ser?”, la actividad reunirá a especialistas en diversas áreas que realizarán charlas y participarán en paneles de conversación. En la lista de invitados están Eva Méndez (Universidad Carlos III de Madrid, España), Saray Córdoba (Universidad de Costa Rica), Guido Núñez (Anthropocene Institute, California, Estados Unidos), Daniela Bustos (Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias UACH); y Ofer Malamud (economista especializado en políticas educativas).

El Congreso Futuro Los Ríos es organizado por la Universidad Austral de Chile, en conjunto con la Comisión Futuro del Senado, la Delegación Presidencial de Los Ríos, el Gobierno Regional de Los Ríos y la Municipalidad de Valdivia. También hay aportes del mundo privado. “Nos hemos com-



EL TEAP RECIBIRÁ EL EVENTO EL MIÉRCOLES 15 DE ENERO.

“ Siempre hemos tenido el compromiso con la divulgación científica y el trabajo asociado a las necesidades y brechas a nivel regional. Es por esto que estamos nuevamente presentes y trabajando con la valiosa participación de nuestras investigadoras e investigadores”.

Alex Romero
VIDCA UACH

prometido con el éxito de esta actividad, a través del trabajo

colaborativo. Todo esto con el propósito de acercar el conocimiento científico a los habitantes de nuestra región. Esta colaboración permite democratizar el conocimiento, ya que lo estamos llevando al territorio”, dijo el delegado Jorge Alvia.

Luis Cuvertino, gobernador regional, también destacó la importancia del evento. “Tiene de alguna manera acá en nuestra región, una organización que permanentemente nos está invitando y está trayendo a la región grandes científicos grandes y destacadas personalidades que van a la avanzada respecto a la innovación a la inteligencia artificial a nuevas temáticas que son importantes también para el desarrollo de la región y del país”.

Sobre esta nueva versión del Congreso Futuro el senador



AYER FUE EL HITO DE LANZAMIENTO DEL CONGRESO FUTURO EN LA SEDE QUE TENDRÁ EN PANGUIPULLI.

13 de enero partirán las actividades del Congreso Futuro en todas las regiones del país. En Los Ríos será el miércoles 15 y el viernes 17.

Alfonso de Urresti integrante de la Comisión Desafíos del Futuro, comentó: “Somos la primera región en la que el congreso se realizó fuera de Santiago. Vamos a seguir llevando adelante esta actividad y sobre todo vamos a incentivar la participación de toda la comunidad en el debate de la ciencia de la tecnología de la innovación que son fundamentales para el desarrollo de nuestro país y también de las regiones”.

COMPROMISO

Como desde su primera versión regional el Congreso Futuro contará con la participación de académicos e investigadores de la UACH. “Como universidad siempre hemos tenido el compromiso con la divulgación científica y el trabajo asociado a las necesidades y bre-

14 versiones cumplirá el próximo año el evento cuya regionalización ha sido impulsada por el senador Alfonso de Urresti.

chas a nivel regional. Es por esto que estamos nuevamente presentes con la valiosa participación de nuestras investigado-

ras e investigadores”, dijo Alex Romero, Vicerrector (I) de Investigación, Desarrollo y Creación Artística.

El Congreso Futuro Los Ríos tuvo su hito de lanzamiento ayer en el Teatro Educativo de las Artes de Panguipulli. La ceremonia fue organizada por la Corporación Municipal, la Corporación de Adelanto Amigos de Panguipulli y el Servicio Local de Educación, SLEP. ☞